

恵まれた立地条件を活かし

地域経済の発展を

西日本システム建設(株)が広崎に支店開設

熊本市に本社を置く西日本システム建設株式会社(柏尾敬秀社長)が、現在合志市にある熊本支

店を広崎地内(九州山本山熊本工

場跡地)へ移転開設することを決

め、6月15日、役場で関係者10人

出席の下、事業所開設

協定の調印式が行わ

れました。

同社は、昭和29年に

西日本通信建設株式

会社として創業以来、

国内外の情報通信イ

ンフラの構築に携

わっており、23年度末

の従業員数は844

人(連結)。近年では、

太陽光発電システム

をはじめ、LED照明

電力受電設備などの

環境ビジネスも手掛

けています。

調印式後、柏尾社長

は「空港とインター

チェンジが近いとい

う立地条件を活かし

て、微力ではあるが地

域の一員として町発

展に貢献したい」とあ



九州山本山熊本工場跡地に開設された熊本支店

いさつ。住永町長も「恵まれたイ
ンフラを有効に活用していただき、
地域経済の浮揚にご尽力いただき
たい」と開設に期待を込めました。
このあと広崎の現地では、関係
者約40人が出席し、竣工式が行わ
れました。
熊本支店は、7月1日から業務
を開始し、従業員規模は現在の75
人から平成24年度末には130人
を計画しています。



調印後、握手を交わす柏尾社長(左)と住永町長

広がる友好の輪

町社協によるふれあい交流会

町内に住む一人暮
らしの高齢者を対象
に、外出の機会を増や
すことなどを目的と
した「ふれあい交流
会」が5月28日から6
月11日にかけて、町民
憩の家で行われまし
た。

これは町社会福祉
協議会が主催し、民生
委員児童委員が全面
協力をして開かれる
交流会で、毎年2回行
われています。

交流会では、高齢者
に多い病気の話を保健
師がわかりやすく説明
したり、ふれあい懇話
会と題し、地元で行わ
れている「地域サロン」
についての話し合いな
どが行われました。

また、催し物などを
通じて近くに住む高齢
者同士のいわゆる「ご
近所づきあい」などの
交流が盛んに行われ、
たくさん笑い声に包
まれました。



歌で盛り上がりました



座った状態でできる体操